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Und warum soll es dann besser werden? Wer soll denn einen neuen Verein
aufbauen? Vom Sofa aus rufen, alle raus, alles neu ist nicht gerade Kreativ.
Unter einer früheren Regentschaft von Roth 79/80 kamen auch neue Leute
nach einem Abstieg, die alles besser machten, neue Spieler holten, am Anfang
gelobt wurden, wir starteten mit Niederlagen, waren am Tabellenende. Dann
waren einige dieser neuen Leute weg und Zapf Gebhard hat diese trostlose
Truppe zum Aufstieg geführt. So einer fehlt uns jetzt leider. Fazit, nur das
Personal total ändern bringt nicht zwangsläufig Erfolg. Erinnert mich etwas an
heute, Schommers weg, damals Gebhard weg, nach seiner Rückkehr ging es
bergauf. Ob Schommers zu behalten besser gewesen wäre, wissen wir nicht.

Kleine Änderungen können Wunder bewirken, große Änderungen bringen
meistens nichts. Siehe Beginn dieser Saison. bis auf den AR war doch alles neu,
auch in der Mannschaft. Das war eben zu viel neu. Wieder alles neu, bringt uns
auch nicht weiter.

Musterbeispiel dass nicht verstanden wird, dass die Probleme des Vereins viel, viel
tiefer liegen.

Ja wo liegen sie dann und wie kann man sie lösen? Es gibt viele Dinge, die zusammenpassen
müssen. Z.B. das Thema Ausgliederung. Das hat vor Jahren Dr. Grethlein schon mal
angestoßen. Meeske auch versucht das Thema anzugehen. Am Schluss machte es damals
keinen Sinn aus finanziellen Gründen, da potenzielle Geldgeber nicht vorhanden waren. Nur ein
Beispiel. Wir sind mit Köllner aufgestiegen, als dann der Erfolg plötzlich ausblieb wurde auch
viel kritisiert. Er musste weg, Ergebnis bekannt. Ja das Problem liegt tiefer, da es im Umfeld des
Vereins so viele Meinungen gibt, wie hier in den Foren. Es gibt viele Mensche und Fans, die alles
besser wissen, nur gehen die Meinungen der Fans, was besser wäre auch weit auseinander. Wie
wurde Bornemann wegen seiner Transfers hier zerrissen, Jetzt finden ihn etliche wieder gut etc.
Auch dein Post mit "die Probleme liegen tiefer" bringt uns und den Verein hier nicht weiter. Das
Hauptproblem ist, dass bei geringsten Misserfolgen in Presse und bei den Fans sofort massiv
kritisiert wird, da kommt keine Ruhe rein. Wir sind da ähnlich wie Schalke. Warum sind denn die
Retortenvereine erfolgreich, ja da steht Geld dahinter und es gibt wenige, die entscheiden. Das
Umfeld spielt keine Rolle.
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